Liebfrauen - Notizen

Januar 2024 Jahrgang 9, Ausgabe 18

"2. Halbzeit"

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

am Anfang des 2. Schulhalbjahres möchten wir die Schulgemeinschaft – wie schon in den letzten Jahren - über aktuelle und kommende wichtige Ereignisse an unserer Schule informieren.

Damit Sie stets auf dem Laufenden bleiben, empfehlen wir - wie immer - den regelmäßigen Blick auf unsere Homepage (www.liebfrauenschule-ratingen.de), da dort alle wichtigen Neuigkeiten und auch kurzfristige Änderungen und Ergänzungen bekannt gegeben werden.

Anmeldungen für das Schuljahr 2024/2025

Die Anmeldungen für die kommenden Klassen 5 sind abgeschlossen. Über die Zahl der Anmeldungen haben wir uns auch in diesem Jahr gefreut. Im nächsten Schuljahr bilden wir erneut drei Mädchen- und eine Jungenklasse. Leider konnten wir einige Kinder nicht aufnehmen.

Neuigkeiten aus dem Lehrerkollegium

Seit Beginn des Halbjahres sind **Frau Leers** und **Frau Jörgenshaus** aus der Elternzeit zurückgekehrt. **Frau Leers** wird den Chor und den Kammerchor (zusammen mit Herrn Mang) leiten. **Frau Wilden** gehört nach der Schließung des Friedrich-Spee-Kollegs in Neuss ab dem 01. Februar nun auch formal unserem Kollegium an und wird mit 10 Stunden an die Theresienschule nach Hilden abgeordnet. Wir wünschen den drei Kolleginnen einen erfolgreichen Start.

Besuch des Weihbischofs Dr. Dominik Schwaderlapp

Nach der feierlichen Einsegnung der Kapelle durch Kardinal Rainer M. Woelki wird unsere Schule am Dienstag, dem 09.04.24 im Rahmen einer Visitation von **Weihbischof Dr. Dominik Schwaderlapp** besucht.

Fronleichnam 2024

Auch dieses Jahr planen wir, **am 30.05.2024** das Fest Fronleichnam wieder gemeinsam mit der Pfarrei St. Peter und Paul zu feiern. Wir beginnen mit einem Festgottesdienst auf dem Schulhof, der wieder von Schülerinnen und Schülern, Kaplan Vera, Frau Pieczyk und unseren Lehrkräften mitgestaltet wird. Nach der Hl. Messe schließt sich die Prozession zur Pfarrkirche an. Wir würden uns freuen, wenn Sie diesen Termin in Ihre Planungen miteinbeziehen, damit wir als große Schulgemeinde dieses kirchliche Fest zusammen feiern können.

Erfolge der Lauf-AG

Als erstes Highlight des neuen Schuljahres traten über 20 Läuferinnen und Läufer der Lauf AG in zwei Staffeln beim Mini-Marathon in Berlin an. Mit guten Einzelplatzierungen konnten die Läufer*innen der Lauf AG beim Ratinger Seeuferlauf und beim traditionellen Martinslauf in Düsseldorf glänzen. Das Jahr endete für die Lauf AG mit zwei Plätzen auf dem Siegerpodest beim Rennbahn-Crosslauf in Mülheim äußerst erfolgreich. Die Jungenstaffel belegte im Schul-Staffelwettbewerb den 1. Platz und eine Elternstaffel den zweiten Platz im offenen Staffelwettbewerb. Auch beim Ratinger Neujahrslauf konnten die die Läuferinnen und Läufer der LFS sehr gute Platzierungen in den unterschiedlichen Altersklassen erringen. Nach so einem Auftakt freuen wir uns schon auf viele tolle Events im Laufjahr 2024.

Baumaßnahmen

Anfang Februar wird der abschließende Umbau für vier neue Klassenräume in der ersten Etage und drei Klassenräume auf der Zwischenebene des ehemaligen Musikraumes beginnen. Wir freuen uns schon jetzt darauf, dass nach den Baumaßnahmen unsere Schülerinnen und Schüler im Hauptgebäude in 21 modernen Klassenräumen unterrichtet werden können.

Ganz herzlich einladen möchten wir Sie schon heute zu folgenden Veranstaltungen:

• Mittwoch, 20.03.24, 19.30 Uhr: KED-Abend zum Thema "ChatGPT – Chance oder Risiko?"

• Mittwoch, 17.04.24, 19.00 Uhr: Elternabend (Klasse 5-7) Gefahren und Straftaten im Zusam-

menhang mit digitalen Medien

• Mittwoch, 15.05.24, 18.30 Uhr: Informationen für alle Eltern und Schülerinnen und Schüler

der Klassen 6 zur Differenzierung ab Klasse 7

• Mittwoch, 15.05.24, 19.30 Uhr: Informationen für alle Eltern und Schülerinnen der Klassen 7

zur Differenzierung ab Klasse 8

• Dienstag / Mittwoch, 04. / 05.06.24: Sommerkonzerte – jeweils um 19.30 Uhr in der Stadthalle

Die weiteren Termine und Veranstaltungen unserer Schulgemeinde entnehmen Sie bitte unserem Terminkalender und den Ankündigungen auf der Homepage.

Allen Mitgliedern der Schulgemeinde wünschen wir ein erfolgreiches zweites Schulhalbjahr!

Für die Schulleitung

Christoph Jakubowski